

# RILIS NASIONAL

## Serka Didin Babinsa Koramil 0602-19/Cikande Aktif Dampingi Petani, Wujudkan Ketahanan Pangan Nasional

A. Nopriyadi - [SERANG.RILISNASIONAL.COM](http://SERANG.RILISNASIONAL.COM)

Jan 17, 2025 - 18:29



Banten, – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional, Bintara Pembina Desa (Babinsa) sebagai ujung tombak TNI AD terus aktif, membantu dan mendampingi para petani.

Hal ini terlihat dari kegiatan yang dilakukan, oleh Sersan Kepala (Serka) Didin

Chairudin Babinsa Koramil 0602-19/Cikande Kodim 0602/Serang, yang mendampingi Kelompok Tani (Poktan) Sri Harapan saat melaksanakan penanaman padi, bertempat di Kampung Panebong Desa Nambo Ilir Kecamatan Kibin Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Jumat (17/01/2025).

Serka Didin Chairudin, menjelaskan bahwa pendampingan ini merupakan tindak lanjut dari perintah langsung, Komandan Koramil (Danramil) 0602-19/Cikande Kapten Inf Jakson Beay, yang juga mengacu pada arahan Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi.

"Kami hadir mendampingi para petani, untuk memastikan kelancaran proses tanam padi. Selain itu, ini adalah wujud dukungan kami, terhadap program pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional," ungkap Serka Didin.

Lanjutnya, melalui pendampingan seperti ini, Babinsa turut berkontribusi dalam meningkatkan produktivitas petani, sekaligus mempererat hubungan dengan masyarakat desa.

"Kegiatan tersebut, menjadi salah satu bentuk nyata peran TNI AD, dalam membantu kesejahteraan rakyat dan menjaga stabilitas pangan," jelasnya.

Sementara itu, Aspani salah satu anggota Kelompok Tani (Poktan) Sri Harapan, menyampaikan rasa syukur dan terima kasih, atas kehadiran Babinsa Koramil 0602-19/Cikande dalam mendampingi kegiatan penanaman padi.

"Kami sangat berterima kasih, kepada Babinsa yang selalu hadir membantu kami, mulai dari memberikan arahan hingga ikut turun langsung ke sawah, tukasnya.

Ia juga mengungkapkan Babinsa hadir memberikan motivasi, dan semangat bagi kami para petani. Selain itu, pendampingan ini juga, membuat kami merasa diperhatikan dan didukung oleh pemerintah melalui TNI AD," ujar Aspani.